



NOTICE BIOGRAPHIQUE DES INTERVENANTS





Eric Heyer, docteur en sciences économiques est, depuis janvier 2015, directeur du département analyse et prévision à l'Observatoire Français des Conjonctures Economiques (OFCE). Eric Heyer est également enseignant à Sciences Po Paris et à l'Université d'Aix-Marseille. Il a de nombreuses publications dans le domaine de l'évaluation des politiques publiques, l'organisation de production, du marché du travail et sur les perspectives de l'économie française à court et moyen terme. Chaque année, il travaille directement avec le Sénat et le Ministère du travail dans l'élaboration des perspectives à moyen terme de l'économie française. Il a dirigé l'ouvrage "L'économie française 2016" aux éditions La Découverte. Par ailleurs, Eric Heyer donne de nombreuses interviews dans les médias français : il est notamment chroniqueur sur Europe 1 (Débat éco), France 24 (Duel de l'éco) et au Club de l'Economie sur LCI.



Agnès Bricart est expert-comptable diplômée, commissaire aux comptes et conseil expert financier. Elle dirige depuis 1983 le cabinet d'expertise comptable Bricart-Lacroix et Associés qu'elle a créé. Elle s'est toujours impliquée dans les instances professionnelles : elle fut présidente de l'Association Nationale des Experts-Comptables Stagiaires (ANECS) de 1981 à 1983 et présidente fondatrice du Club des Jeunes Experts-Comptables (CJEC).

Par la suite, elle a assuré la présidence du Conseil de l'Ordre des Experts-Comptables région Paris-Ile-de-France en 2001 et 2002. Entre 2002 et 2004, elle a assuré la présidence déléguée du Centre d'Information et de Prévention (CIP) au niveau de la région Paris Ile-de-France ainsi qu'au niveau national. Depuis mars 2011, elle est présidente du Conseil Supérieur de l'Ordre des Experts-Comptables.

En raison de son implication professionnelle, elle a reçu de nombreux honneurs : elle est chevalier de la Légion d'Honneur et officier dans l'Ordre National du Mérite. Par ailleurs, nommée membre es qualité du groupe de travail sur l'intelligence économique auprès du haut responsable chargé de l'intelligence économique du secrétariat général de la défense nationale, Agnès Bricart a participé à la rédaction du premier Guide du Routard de l'intelligence économique.



Diplômé de HEC et de l'IEP de Paris, **Jean-François Juéry** est un ancien élève de l'ENA (promotion Willy Brandt). Inspecteur des finances de 1ère classe, il occupe depuis novembre 2013 le poste de chef du bureau de la politique budgétaire (1-BPB) de la direction du Budget, au ministère des Finances et des Comptes publics. De 2009 à 2013, il a dirigé plusieurs missions à l'inspection générale des finances (IGF), et a été rapporteur général du conseil des prélèvements obligatoires (CPO) en 2013.

Le bureau 1-BPB est notamment chargé d'établir la stratégie en matière de finances publiques. Il assure la préparation des projets de loi de finances et de la programmation pluriannuelle des finances publiques.



Titulaire d'un DEA de droit public fondamental de l'Université Pierre Mendès France de Grenoble et d'une maîtrise de droit international option droit européen de l'université Albert-Ludwig de Freiburg-im-Breisgau (Allemagne), **Loïc Hervé** est également auditeur de la 25ème promotion de l'Institut National des Hautes Etudes de la Sécurité et de la Justice et de la 10ème promotion du Cycle des Hautes Etudes de Développement Economique.

Il a exercé les fonctions d'assistant parlementaire de Jean-Paul Amoudry, Sénateur UDI-UC de la Haute-Savoie, de 2003 à 2005. Attaché territorial, il a dirigé les services de la commune d'Ambilly de 2005 à 2008. Loïc Hervé est, par ailleurs, Maire de Marnaz depuis mars 2008 et Président de la Communauté de Communes Cluses Arve et Montagnes depuis avril 2014.

Elu Sénateur UDI-UC de la Haute-Savoie en septembre 2014, il siège au sein de la commission de la culture, de l'éducation et de la communication et au sein de la délégation pour la prospective.

Désigné par le Sénat, Loïc HERVE est membre de la CNIL depuis novembre 2014.



Après une carrière dans la communication et la publicité (Euro-Rscg et Ted Bates), **Frédéric Arnaud** a co-fondé la société Emulsar dont il est aujourd'hui le directeur général délégué. Par ailleurs, il enseigne au sein de l'ESC Toulouse, d'HEC Entrepreneur et d'Audencia. Il intervient également pour différents établissements tels que : l'Établissement Public d'Insertion de la Défense (EPIDe), le Centre Francilien de l'Innovation (Région Ile-de-France), l'École Centrale de Paris et l'Institut Supérieur du Commerce de Paris.

